

# REVOLUCIÓN DE MAYO



A pesar del contexto en el que estamos viviendo no podemos dejar de recordar un hecho histórico tan especial como este, un aniversario más de la Revolución de Mayo. Un suceso que estudiamos en nuestra historia como la primera expresión del pueblo argentino que, en 1810, ha manifestado su deseo de libertad.

Aquella expresión de anhelo de libertad, que los hombres de mayo hicieron realidad, se expresaba en un ardiente deseo desde antes de 1810, como un vínculo indestructible que uniría para siempre al pueblo argentino, más allá de sustanciales diferencias.

Hoy, más que nunca es indispensable que todos, desde el lugar en el que estemos, con los recursos que tengamos reivindicemos la perseverancia y compromiso como medios inquebrantables para construir una sociedad más justa y equitativa para todos.

**Jesús, Argentina te necesita**

Jesucristo, Señor de la historia,  
te necesitamos.  
Nos sentimos heridos y agobiados.  
Precisamos tu alivio y fortaleza.  
Queremos ser nación,  
una nación cuya identidad  
sea la pasión por la verdad  
y el compromiso por el bien común.  
Danos la valentía de la libertad  
de los hijos de Dios  
para amar a todos sin excluir a nadie,  
privilegiando a los pobres  
y perdonando a los que nos ofenden,  
aborreciendo el odio y construyendo la paz.  
Concedéndonos la sabiduría del diálogo  
y la alegría de la esperanza  
que no defrauda. Tú nos convocas.  
Aquí estamos, Señor, cercanos a María,  
que desde Luján nos dice:  
¡Argentina! ¡Canta y camina!  
Jesucristo, Señor de la historia,  
te necesitamos. Amén."

El Mensaje Cultural y Educativo